
Eine Hallenbelegungsfrage seitens Frau Klein solle, auf Vorschlag von Herrn Strausfeld, vom Fragesteller 
unmittelbar an die Verwaltung gerichtet werden. 


